

Untuk Mencegah Gangguan Kamtibmas, Polisi Takokak Melakukan Patroli di Someah.

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Jul 9, 2024 - 19:36



Polres Cianjur Polda Jabar —Pada Senin, 8 Juli 2024, personel Polsek Takokak melakukan patroli Someah untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Takokak. Personel melakukan patroli ini dengan menyambangi para pemuda yang sedang nongkrong di sekitar lokasi tersebut. Tujuan patroli ini adalah untuk mencegah kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) dan gangguan kamtibmas lainnya.

Untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif, personel Polsek Takokak, di bawah naungan Polres Cianjur Polda Jabar, melakukan patroli dengan pendekatan persuasif dan dialogis kepada para pemuda, mendorong mereka untuk bekerja sama untuk menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menekankan pentingnya patroli Someah sebagai metode humanis untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

"Melalui patroli Someah ini, kami berharap dapat mendekatkan diri kepada masyarakat, khususnya para pemuda. Kami mengajak mereka untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan mencegah terjadinya tindak pidana," kata anggota Polsek Takokak.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Takokak. Kami menghimbau kepada para pemuda untuk selalu waspada dan melaporkan segala bentuk kegiatan yang mencurigakan," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., pendekatan persuasif dan humanis seperti patroli Someah sangat efektif dalam memelihara Kamtibmas. Saya mengapresiasi langkah-langkah Polsek Takokak yang proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

Diharapkan dengan patroli Someah ini, situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Takokak akan terus terjaga dengan baik. Selain itu, masyarakat, terutama para pemuda, akan menjadi lebih sadar akan peran mereka dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.